

Lembar Persembahan

Tidak terasa, sudah tiga tahun kami mengenyam pendidikan di kampus ini. Dan enam bulan yang lalu, kami mulai disibukkan dengan penyusunan dan pembuatan aplikasi, guna sebagai syarat lulus kami untuk melangkah, melanjutkan pendidikan ke jenjang selanjutnya. Tidak sedikit orang yang membantu kami dalam menuntaskan kewajiban terakhir kami sebagai mahasiswa D3 Teknik Informatika Telkom University. Oleh karena itu, dengan lembar persembahan ini, ijin kami untuk mengutarakan rasa terimakasih kami kepada mereka yang sangat berarti.

1. Puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir ini.
2. Penulis juga berterima kasih kepada orang tua kami yang selalu mendukung dan mendoakan kami.
3. Kami berterima kasih kepada dosen pembimbing Proyek Akhir ini yaitu Bapak Mahmud Dwi Sulistiyo, ST, MT dan Ibu Retno Novi Dayawati, S.Si., MT yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada kami dari awal sampai Proyek Akhir ini selesai.
4. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Nenok Hasanah S.Pd. selaku guru SLB B-C YPLAB Bandung yang telah membantu memberikan masukan serta arahan dalam pengerjaan Proyek Akhir ini. Tidak lupa pula penulis berterima kasih kepada siswa SDLB B YPLAB Bandung yaitu Ani, Boma, Dimas, Fadil, dan Topik yang telah membantu kami dari proses survei hingga proses pengujian Proyek Akhir ini. Penulis berterima kasih kepada Kepala Sekolah dan seluruh staf pengajar serta siswa SLB B-C YPLAB Bandung yang telah memperbolehkan kami melakukan survei dan pengujian untuk Proyek Akhir ini.
5. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Asep Sumarna, S.Pd. dari SLB Negeri 1 Cicendo yang telah membantu kami dalam proses pengumpulan data, walau surat ijin belum di tangan, walau rasa canggung yang kami rasakan, walau pagi terasa siang. Terimakasih telah membantu dalam memberikan data serta ilmu yang telah diberikan.
6. Teman-teman D3IF-35-02, D3IF-35-PR. yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada kami sehingga Proyek Akhir ini dapat diselesaikan. Khususnya untuk para Ibu-ibu rempong, yang dengan kerempongannya dapat memberikan warna baru diantara warna abu-abu pada sehelai kain putih kehidupan(?). Desy, Ita, Putri, Santa, Ester, Ditra, Muti serta segenap jajaran srikandi D3IF 35 yang menginspirasi.
7. Uni Febri dan Teteh Yuli, serta para staf perpustakaan Universitas Telkom. Mohon maaf, kami sering paling akhir pulang dari perpustakaan, bahkan tidak jarang hampir melebihi waktu tutup perpustakaan. Terimakasih telah membantu, dan mengerti.
8. Persembahan selanjutnya, kami berikan kepada bapak Alfian Akbar Gozali (AAG) selaku dosen wali kami, serta bapak MTC yang telah meluluskan kami ber-3 dalam mata kuliah Pemrograman Berbasis komponen.

Persembahan khusus tim Bougainville.

9. Hajar Hanifah :

Terimakasih kepada seluruh keluarga besar Ragil Kuncoro, Syukur Imam, dan Uju Wagiman, atas doa dan dukungan yang telah diberikan selama ini. Kepada Neng Nisa, terimakasih telah menjadi konsultan yang bijaksana dan penuh estetika. Untuk Muhammad nashih. Kepada keluarga besar PDKT 2012, ADT team, ILMI 2013, keluarga besar SC ILMI yang luuar biasa menginspirasi, TnD ceria ILMI 2013, Al-Fath Family, kelompok Kunang-Kunang bahagia, para murabbi yang luar biasa. PRG family, Fanny, Diah, Cita, Desy Ori. Karena keterbatasan tempat dan halaman lembar persembahan ini, ijin saya untuk meminta maaf kepada nama2 yang tidak disebutkan. Biarlah ku sebut dalam doa saja, dan semoga selalu berbahagia di dunia dan diakhirat nanti.

10. Maruti Sekar Arum:

Terimakasih kepada seluruh keluarga besar Widadi Sutoto, atas doa dan dukungan baik moral maupun finansial yang telah diberikan kepada saya selama ini. Serta terimakasih saya kepada kakak Anang Bagus Panggalih yang telah menyarankan dan mendukung saya untuk kuliah di jurusan D3 Teknik Informatika Universitas Telkom ini. Serta teman-teman saya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu namanya, terimakasih telah menemani dan mendukung saya selama ini.

11. Steva Nina Resti :

Ucapan terimakasih ini saya tunjukan kepada keluarga besar Suwandi, dan Wakidi Hadi Susanto, terkhusus Ibu Wurjam, yang selalu mendoakan saya. Kepada kakak saya Vincensius Ronny Handayana, Agatha Kristanti, kepokan saya Maheswara Narada Danadyaksa. Kepada sahabat saya Defy Ayu Manalu yang selalu mendukung saya. Kepada teman saya Muhamad Fauzan yang telah mengajari saya dalam pembuatan aplikasi ini. Dan tak lupa saya ucapkan terimakasih kepada Christophorus Danu Setiaji yang selalu mendukung saya dari awal hingga akhir Proyek Akhir ini. Terimakasih sekali lagi untuk semua. God bless you all :D